

# Pengarahan Dandim Untuk Pembinaan Persit KCK Cabang XLVIII Kodim 0829/Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.KLIKINDONESIA.ID

Jan 11, 2024 - 18:01



*Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd saat menyampaikan arahan*

BANGKALAN, - Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, memberikan pengarahan sebagai Pembina Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLVIII Kodim 0829/Bangkalan di Aula Manunggal.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi dan memberikan pembinaan guna membangun sinergitas serta komunikasi yang baik antara suami dan istri. Hal tersebut disampaikan pada Kamis (11/01/2024).



Dalam arahannya, Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi menekankan pentingnya keharmonisan keluarga dalam mendukung tugas pokok anggota TNI. Dia menyadari bahwa netralitas TNI dalam Pemilu tahun 2024 menjadi hal krusial, terutama mengingat maraknya penyalahgunaan media sosial dan mendekatnya pesta demokrasi.

Pengarahan ini tidak hanya fokus pada pembinaan keluarga, namun juga memberikan arahan terkait netralitas TNI dalam menghadapi kontestasi politik. Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi berharap bahwa keharmonisan keluarga dapat memberikan dampak positif pada pelaksanaan tugas anggota TNI, terutama di tengah dinamika politik yang semakin intens.

Usai pelaksanaan kegiatan silaturahmi dan pengarahan, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd menyampaikan, "Pertemuan Persit ini sangat penting dalam rangka menjalin silaturahmi dan berbagi informasi, sekaligus pembinaan sehingga ada siklus sinergitas antara suami istri dalam membangun komunikasi yang baik." Tuturnya.

Lebih lanjut, Dandim menegaskan, "Menata keluarga yang baik, tentunya terakhir yang kita harapkan keharmonisan keluarga akan berpengaruh nanti kepada tugas pokok suami di satuan. Dan itu sangat penting dihadapkan dengan maraknya penyalahgunaan medsos, kemudian dihadapkan pesta demokrasi dalam waktu dekat, itu sangat rentan sekali." Tegasnya.

"Makanya harapan saya dalam pesta demokrasi ini tidak terjadi hal-hal yang tidak merugikan satuan, pribadi maupun keluarga, kita dengungkan kepada ibu persit juga untuk mendukung suaminya untuk tetap netral dan saling mengingatkan apa inti pokok keinginan pimpinan bisa tercapai dan kita semakin eksis, semakin solid sehingga TNI tetap jaya." Pungkasnya.

(Pendim\_0829)